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Сеанс связи с Божественной Попечительницей 08.11.15.

  

  

11.11.15.

  

Вступление

  

  

Дорогая Божественная Попечительница! Я жду настройки!

  

Прежде всего, расслабься и успокойся. 
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Сегодня речь пойдет о деструктивных и конструктивных силах, которые вы называете
Свет и Тьма. В человечестве засело твердое убеждение, что существует бог и дьявол.
Это символы дуальности, такие, как день и ночь. Такие, как мужчина и женщина. 

  

Мы разделили на два лагеря всех людей, чтобы они смогли обнять собой день и ночь и
принять и понять,  что день сменяется ночью и наоборот. Что мужчина становится
женщиной в параллельной жизни и наоборот. Что зло и тьма становятся на другом
полюсе добром и благом.

      

  

Разделяй и властвуй. Таким образом вас держат на поводке, как неразумное дитя,
чтобы не свалилось или не прыгнуло с высоты. И это до поры до времени. Скоро вы
начнете самостоятельную жизнь, и для этого вы должны разобраться не только в том,
что опасно для жизни, но и что нельзя делать или не подходит для жизни в Единстве.

  

Единство существует на уровне Христосознания. Какие принципы должен усвоить
человек для прихода на уровень безусловной любви?

  

Вы выходите из дуальности в Единство со всеми вытекающими последствиями – полное
принятие себя и других, творческий вызов себе для дальнейшего всеобщего развития,
любовь созидающая и  на другом эмоциональном уровне.

  

Кроме того, становясь взрослым, начните принимать ответственность за свои действия,
на себя. Это самый трудный пункт устава этого уровня. Вам привычно находить
виновников в своей среде, чтобы не отвечать за свои решения и действия.

  

Всегда спрашивайте себя: если бы не было моих действий или мыслей, случилось бы
это со мной ? Это дает опору на свои силы, и в дальнейшем
сможет помочь вам осознать свои мысли или решения, приведшие к происшедшему,
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независимо от внешних условий.

  

Как научиться находить наиболее разумные решения?

  

Это приходит с развитием, с опытом и с позиционированием (из любви или из страха ты
делаешь). Это должно войти в плоть и кровь. Для этого нужно отвыкнуть думать
негативно, бояться, страшиться, волноваться и тревожиться. Это придет.

  

  

Сеанс с БП (сокращенное изложение)

  

Расслабление и призыв.

  

Просим БП и А. Михаила охранять нас и сделать нас недоступными для любых
деструктивных сил.

  

Заземление и поднятие энергий по центральному каналу.

  

Приводим в порядок ауру и очищаем и питаем ее. Входим в молитвенное медитативное
состояние.

  

Возносим свое сознание как можно выше по центральному каналу, идем самыми
трепетными, высокими и благородными чувствами наверх, с кротостью, невинностью и
чистотой. Превращаемся в тех ангелов, которыми наши Создатели создали нас.
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Сознание здесь максимально высокое. Здесь нет ничего материального, и нет форм,
каких мы привыкли видеть вокруг себя.

  

Здесь нет пустоты, хотя мы ничего не видим. Этот мир наполнен множеством обитающих
вокруг БП существ, и мы не ищем пустоту. Пространство дышит и само осознанно внутри
себя. Само пространство и есть БП, она называет себя «Я Есмь Вселенная».

  

Каждая наша мысль мгновенно выражается, и нас видят в этом состоянии. И мы видим
себя такими.

  

БП говорит, что не должно быть никаких опасений, тревог и любых других негативных
чувств. Должно быть полное доверие и тонкое различение плотности, вибрационных
планов.  Это приходит с опытом.

  

Если вы находите себя в плотном состоянии, постарайтесь подняться еще выше.
Постепенно мы с опытом учимся понимать уровень вибраций, до которого мы поднялись.
С другой стороны, БП пронизывает все планы реальности, и Она всегда с нами – в
любом проявлении, в любой мысли, в энергиях и информации. 

  

Идет процесс исцеления. Мы принимаем исцеление с самой высокой точки нашей
многомерности. Идет исцеление и очищение нашей души. Земной фрагмент души
собирает весь опыт земной в себя, со всех инкарнаций на планете – светлых и темных. И
можно улучшить, осознать и очистить что-то еще на этом уровне.

  

Нас прочищают словно ультрафиолетом, мы смываем «пыль дорог» перед тем, как войти
во дворец.

  

Нас облачают в прекрасные оболочки – наряды, одежды, для того, чтобы мы достойно,
во всей своей красе смогли войти сюда. Идет торжественный прием. Здесь совсем
другое торжество – очень спокойное, мягкое, с  большой гармоничностью.
Прочувствуйте это внутреннее чувство, как образец торжества, как нашу новую истину.
Наши мысли полностью отметают какую-то неудачу, каверзу и неудобство. Мы здесь
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совершенно спокойны и слегка  волнуемся в ожидании начала процесса. 

  

Реальность, которая вокруг нас, обращает нас во внутреннюю тишину и красоту. БП
предлагает посмотреть себе вовнутрь. Мы смотрели в СБ наружу и видели сущности,
которые демонстрировали нам грани нашего существа, а сейчас мы находимся в своей
душе, и эти грани внутри.

  

Мы постараемся понять, прочувствовать себя изнутри, кто мы такие, так же, как мы
чувствовали других.

  

БП вошла в нас, и я очень хорошо чувствую неразрывную связь с Ней. Всё моё существо
подстраивается под её энергии и пытается выразить единство и согласие на этом
уровне. И даже идет некое послушание в хорошем смысле - не противоречие, не
противодействие. Я как бы вхожу в аккорд той нотой, которая гармонично сочетается со
всем аккордом, подлаживаюсь и звучу в аккорде как одна из составляющих его.

  

Это состояние контрастирует с состоянием, скажем,  Люцифера. Сейчас мы можем
понять, что такое восстание Люцифера. Здесь, в этом Единстве, в этом прохладном,
светлом, любящем состоянии у нас не возникает никаких бунтарских мыслей, каких-то
попыток исправить или улучшить, или что-то сделать по-своему. Здесь полное согласие,
полное подчинение и полное соединение. 

  

БП просит нас зафиксировать внутри своей души это состояние. Оно очень важно для
дальнейшего осознания. Это состояние связано с полным единением, послушанием,
согласием. Как будто мы вошли в созвучие большого аккорда, без противоречий со
вселенной. 

  

Сравниваем этот настрой с энергиями Люцифера. Это и есть бунт, когда мы восстали
против этой холодной красоты, бесконечной чистоты и безволия. Обратите внимание: у
нас тут не только нет своей воли, мы даже не пытаемся подумать об этом, о том, что
можно и как-то по-другому. Здесь всё совершенно, настолько совершенно, что наша
задача – просто внимать, поклоняться, преклоняться перед этим или просто 
чувствовать совершенство и высоту. Мы понимаем, что бы мы ни сделали с этим, мы бы
просто испортили эту безупречность.
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Люцифер заявил свою альтернативную возможность творения, и в нем чувствуется
своеволие и большая сила. Разумеется, ему это все разрешили, иначе бы просто ничего
не получилось. Сейчас мы можем прочувствовать энергию Люцифера по памяти, когда
мы с ним взаимодействовали – огромная воля, сила строителя, ваятеля, похожая на
энергии Петра 1.

  

А здесь абсолютная тишина, женственность, абсолютная красота, спокойствие, нега...
Это не нега, которая в Нирване, это нега очень тонкая, она не расхолаживает и не
развращает. Энергии очень строгие.

  

  

Сейчас БП попытается вывести нас к Михаилу. Она устремилась еще на одну ступень
выше и в сторону, как раз там, где я нахожу сейчас Михаила.         

  

С точки зрения Божественной Пары Михаил представляет собой плюс, а БП - минус.
Этакое разделение на мужское и женское в нашем представлении. 

  

БП: Вы говорите о свете и тьме, подразумевая под собой материю, вещество, плотность
как тьму, а идею, разум и созидательность, творческие идеи и планы – светом. 

  

Вот вам тьма на этом уровне – это Я. А сейчас мы попытаемся увидеть «свет» на этом
уровне. 

  

Хотя вибрации их тут не различаются, но Михаил – представитель Отца Небесного на
этом уровне, а БП – представитель Святого Духа, по лучу вселенной, материи.

  

Наши энергии изменились. Ушла прохлада и строгость, кристальная чистота
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преобразовалась в огненность. Огонь из белого стал желтоватым, ближе к солнечной
энергии, и он стал живой за счет Отцовской Любви, которая очень хорошо чувствуется.
По сравнению с энергиями Михаила, БП – это такой устой, якорь, куда мы могли бы
прийти и присутствовать здесь, оставаясь в покое и устойчивости положения. А в
Михаиле просто не за что «зацепиться». Здесь ничего нет материального. 

  

Даже на высоте БП мы ощущали себя в устойчивом состоянии. А здесь мы можем
разлиться не только по атомам - по субатомным частицам. Наш разум ищет хоть какие-то
ориентиры, за что бы можно было «зацепиться» - какие-то формы, какое-то состояние,
известное нам. Ищет что-то, что мы могли бы опознать. Пока опознать нам в этом
огненном плане сложно. Мы просто можем стать этим и прочувствовать это состояние.

  

БП радостно смеется, она видит нас и довольна, что у нас все получилось. Пошел жар,
тепло, другое наполнение. Действительно, плюс и минус.

  

БП видит наши судорожные попытки увидеть, почувствовать, принять хоть что-нибудь,
поймать хоть какую-то мысль. Мы барахтаемся в этом, как щенки в озере, и пока что,
кроме себя, мы ничего не ощущаем.

  

На этом уровне, кроме нас, ничего нет. 

  

Мы Есть Всё. 

  

Нам просто нужно позволить себе встать этим Всем – расслабиться, раствориться во
Всём Что Есть. Наш земной разум паникует – а как же тело, а как же я?

  

Отправляем тело вниз, на физический план. Мы вылетаем из всех оболочек по очереди
и вливаемся, проходя через БП, в Михаила. Здесь мы теряем личную частичку – Наташа,
Оля и пр. Мы становимся Михаилом.
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Душа замирает... Она присутствует на высочайших вибрациях, и что в нас осталось? Все
наши земные энергии – материя, астрал, ментал – остались на нижних уровнях.

  

Михаила вышел за пределы вселенной и занимает следующий объем более тонкого
плана. Архангелы помогли Михаилу подняться на следующую ступень. Он слился с более
высокой вибрацией, и наша задача – ощутить эти энергии. Здесь не осталось наших
привычных символов – любовь, свет, радость. Это осталось на галактическом уровне.
Попробуем клеточным и атомным сознанием прочувствовать, что здесь есть. Наши
атомы разлились по этому уровню и осознают, частью чего они стали.

  

Мы ощущаем пустынное пространство, потому что не за что зацепиться нашему земному 
сознанию. С другой стороны, мы понимаем, что пространство состоит из таких же, как
мы, сознаний, и из иных сознаний. Пространство все живое, просто мы пока не
подключены к восприятию этого. 

  

Михаил – это вся вселенная, была и есть. Он и есть все эти сознания, в том числе, и
наши тоже.  При переходе Он взял их с собой и перевел на другой уровень, и наши
частички и наша возможность быть на этом уровне сознания сохранены.

  

Это состояние, которое мы испытываем сейчас, называется квантовым, эйфо-чувством.
Здесь нет ни мыслей, ни ощущений. Здесь все ровно, как большой-большой океан
мыслей.

  

Но мы можем найти сейчас Центр. Здесь больше плотность и есть центры сознания.
Войдя в этот Центр, мы можем ощутить энергетические формы и некое состояние. Они
выражены в иных физических величинах, которые мы на Земле не раскрыли. Это
божественная гравитация, сила притяжение Центра Сущности.

  

Мы прибыли в большой город или государство, и ощущаем что-то, что можно уже
опознать. Когда мы заходили в Центр Галактики, мы ощущали похожее состояние.

  

Мы входим в очень плотное сознание, в его силу притяжения, в его гравитацию. Здесь
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мы можем общаться на уровне мысли - телепатически общаться. Здесь все живое, оно
нас воспринимает и отвечает нам. Здесь темновато. 

  

Я здесь ощущаю себя крошечной точкой, но, в то же время, я могу стать огромной, всем.
Здесь не имеет значение форма. Не имеет значение светимость на этом уровне. Если
мы захотим, мы мгновенно осветим его огненными энергиями, а можем оставить его
таким же полусонным. Очень много зависит от нашего сознания.

  

Хорошо, рост, величина, форма, светимость здесь не имеют значения. Тогда какие же
здесь ценности? Что имеет значение?

  

Способность сотворять. Высший уровень творения – его способность сотворять с
Творцом. Насколько искусно ты можешь преобразовывать энергии в формы, идеи,
сотворить новые идеи или обменяться со Всем своим накопленным опытом. Впитывать
другой опыт.

  

Мы не можем впитать опыт, к которому никогда не прикасались. Поэтому мы отправляем
свои части абсолютно во все измерения и реальности, чтобы понимать вселенную,
осознавать, что она нам говорит и как. Чтобы мы смогли стать универсумом.

  

Здесь мы можем задать вопрос и получить ответ. Возможно, нам сложно его перевести
на земной язык, но здесь мы ощущаем ответ... Мы посылаем импульс и мгновенно идет
ответный импульс...

  

Это существо опознало нас и забирает в свою среду. Мы становимся этим Большим
Центром, этим бесформенным Существом, без особых энергетических признаков, потому
что это Всё, это Универсум.

  

Мы растворились в этом Всём и стали Им.
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Мы Универсум, который держит нас, мы имеем теперь определенную конфигурацию и
чувствуем его Силу, отличную от БП.

  

Попробуем манипулировать собой, распоряжаться. Включаем свет. И очень мощный свет
зажегся в то же мгновение.

  

Это очень похоже на Тело Сущности, состоит из пузырчатых оболочек. Мы можем
вылететь своим сознанием и смотреть снаружи на свое Тело.

  

Просим БП помочь нам. Я ощутила её рядом, но не вместе с этим Существом. Она во
много раз светлее того Существа, в котором мы находимся.

  

БП: Вы находитесь в новой вселенной, которая еще до конца не проявлена. Наша
вселенная более-менее проявлена, сверкает и светится, а эта вселенная только
начинает рождаться для новой жизни, которую ей задает Михаил. Он создает новую
вселенную из сырого материала, на других условиях физического плана и вещества.
Пока Он создает её в очень тонком плане, потом она постепенно будет уплотняться.
Сейчас Он задает главные параметры и принципы созидания новой вселенной. Конечно,
он будет использовать как опору свой прошлый опыт. Он призовет Меня со временем,
когда Он наведет там порядок, подняться и стать Материнским Аспектом новой
вселенной.

  

Эта вселенная, частью которой мы сейчас стали, имеет своё сознание. Какую роль будет
иметь здесь ваше сознание и сознание новой вселенной, за которую взялся Михаил?

  

БП: Сознание вещества - это сознание вселенной. Когда это вещество эволюционирует в
новой вселенной, когда каждая частица вещества выйдет на новый уровень сознания
(субатомный или атомный слой), преобразится, Я могу влиться в него, слиться с ним и
стать этом новым существом. 

  

На смену Мне в моей настоящей вселенной придут коллективные существа, которые
находятся сейчас рядом со Мной, знают эту вселенную изнутри, управляют ей и всех
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знают по именам здесь.

  

После призыва Михаила Я сумею слиться с Ним заново, на новом уровне, и восприму его
форму, программы и параметры новой вселенной. Я постараюсь соответствовать его
требованиям и смогу воплощать и свои собственные планы вместе с Ним.

  

В любой семье есть противоречия между мужским и женским, всегда. Как бы люди друг
друга ни любили, на каком-то уровне они не находят общего языка. Случались ли у вас с
Михаилом разногласия?

  

БП очень весело смеется.

  

БП: На нашем уровне разногласия – это война. Ты видела, какой Я создана? Я создана
послушной, воспринимающей, не пытающейся провести своё. 

  

(Я хорошо прочувствовала эти энергии послушания, поклонения и соглашения). 

  

Михаил является ядром, созидающей  идеей, а Я являюсь обволакивающей его
оболочкой, которая возвышает, поднимает его и которая воплощает его идеи в жизнь.
Воспринимает его идеи и воплощает в жизнь.

  

Мы попытаемся воспринять энергии Михаила в этих новых позициях.  Энергия БП
мягкая, женственная и соглашающаяся. Здесь нет даже намека на возможность
протестовать. 

  

А в новой вселенной идут пока  процессы формирования – взрывы, слияния и
разделения. Пока сложно что-то понять. 
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Михаил, чем новая вселенная будет отличаться от нашей?

  

Михаил прекрасно понимает наш уровень сознания и не пытается объяснить нам на
уровне Творца.

  

Михаил: Ты жила в деревянном доме. Ты знаешь каждый гвоздик своего дома, всех 
домовых, растения возле дома и всех птичек, которые стучатся в окно. А теперь ты
строишь огромный-огромный дворец. Вот так будут различаться вселенные. Этот дворец
будет построен на современном уровне, потому что вселенная была сотворена
давно-давно-давно-давно. Я имел такое развитие, и моя Подруга имела такое развитие,
и вся вселенная имела 
такое
развитие, и столько энергии было. Сейчас Мы обладаем большими возможностями,
большим творческим потенциалом и опытом, и, конечно, мы будем стремиться создать
более универсальную, прекрасную вселенную, более удобную для всех существ, которые
будут ее населять. Но это будет очень нескоро.

  

Но мы же знаем, что времени нет...

  

Есть циклы. Сейчас один цикл заканчивается и новый начинается. Благодаря окончанию
этих больших циклов Я сумел выйти на следующий уровень. И следующий цикл Я должен
прожить на этом уровне и отчитаться за свою работу перед всеми другими
Создателями, слиться с Ними с Единстве творения, чтобы не противоречить другим
Создателям, и, в то же время, отличаться от всех новизной, универсальностью,
красотой, опытностью и достойными,  развитыми и чудесными энергиями.

  

Если наша вселенная отличается катаклизмами, неполадками, нехваткой энергии, то
новая вселенная будет воистину изобильной. Поэтому Я буду создавать всё на новом
уровне энергетики, изобилия и сознания.

  

Конечно, Я призову своих Помощников и Последователей из многих других вселенных, и
они помогут Мне на уровне первого созидания. Пока так.

  

 12 / 19



Если бы не было моих действий или мыслей, случилось бы это со мной? - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
12.11.2015 22:54 - Обновлено 12.11.2015 22:58

Не расстраивайся, ты всегда можешь со Мной ещё говорить, и Я думаю, что каждый наш
с тобой разговор будет следующим шагом в осознании моих новых творческих
возможностей.

  

Вообще, Я очень рад, что человек может со Мной говорить. Это моё создание, моя
гордость, и Я всегда с удовольствием откликаюсь на всех, кто может со Мной говорить,
и даже на этом новом уровне. На всех других уровнях существует сущность, Архангел,
который отвечает на ваши настройки, соединяется с вами и дает то, что вы просите. Это
идет от Меня непосредственно, не думайте, что это какие-то эрзацы. Мы выстроены все
на одном луче, просто мы разные по потенциалам.

  

- Значит ли, что если на планете начнут преобладать женские энергии, то на Земле
начнут преобладать энергии почитания, послушания и всё, что связано с женской
энергией?

  

БП: По большому счету – да. Как мы можем преобразить энергии послушания на уровень
Земли? Когда мы начинаем слушать друг друга. Не пытаться возражать и
противостоять, а слушать и слышать, понимать друг друга. А если мы понимаем, то
зачем нам бороться? Мы начинаем сближать свои точки для того, чтобы человечество
благополучно здесь жило, а не просто боролось – у кого больше будет собственности,
оружия и рабов.

  

Понятно, что то, что творится на Земле – это безумство. А эти энергии возвращают нас к
разумности и спокойному мудрому существованию. Да, они успокаивают в нас
бунтарский дух. Они заменяют его на состояние лада в семье, в государстве, на
планете. Наша Богиня Лада несла эти энергии - когда все друг друга знают, слышат и
желают помочь, а не противостоять.

  

Михаил: Представь себе, Я создал остов – энергетический, идейный, программу
вселенной. И Я ищу исполнителей под свою программу. Все исполнители могут вносить
свои коррективы, могут воплощать свои мечты, но их творчество не должно
противоречить, а наполнять эту структуру жизнью, светом, любовью, творениями,
созданиями, процессами. Наполнять, а не стараться её разрушить. Женские энергии
предназначены вливать Жизнь во все творения.
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Что есть красота на твоем уровне?

  

БП: У нас нет понятия красоты, потому что все, что мы творим – совершенно. Красота
подразумевает безобразное – что-то красиво, что-то некрасиво. Это земное понятие,
поднимающееся до ментального уровня, когда вы различаете одно от другого. У нас
здесь цельность. Всё красивое и некрасивое, темное и светлое, Всё Что Есть слилось в
цельности, и одно настолько дополняет другое, что не может жить друг без друга. Как,
например, строение атома – положительный протон окружен отрицательными
электронами.

  

Вот поэтому мы и разговариваем о деструктивных и конструктивных энергиях, которые
сливаются вместе и образуют такую цельность, которую совершенно невозможно
разделить.

  

Так же, как Мы с Михаилом – такая цельность, которую невозможно разделить. Когда
Он наведет в новой вселенной первоначальный порядок, конечно, Я приду и начну
наполнять этот порядок смыслом, жизнью, красотой и совершенством. Я вместе с Ним
поднимаюсь, просто Я осталась для «последней уборки», когда помещение убирают
перед тем, как его покинуть. И тоже вознесусь вслед за Михаилом  в его вселенную.

  

(Далее шла между слушателями беседа о мужских и женских энергиях, ответы на
вопросы о наших внутренних задачах по собственному воспитанию, по принятию всех
вокруг нас).

  

Зачем мы ходим к БП? Да каждый раз в её лучах наша душа и все многомерные я
трансформируются. Что-то внутри нас меняется. 

  

Новая женская энергия окрашивает и мужчин сегодня. 

  

До сих пор, все, чем владело государство, было пущено на войны и вооружение.  Вот
они, мужские энергии, вот патриархат. И женская наша часть – и мужчин, и женщин,
пытается переломить это состояние и сохранить мир. И помочь этому может высокое
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Сознание Христа.

  

Когда мы поднимаемся на уровень Христосознания, начинаем не противоречить, не
бороться, а пытаться в себе, внутри, в состоянии, когда ты любишь всё, что вокруг тебя,
найти единение. И тогда всё становится гармоничным. Даже негармоничное ты
начинаешь любить. Ты понимаешь, что есть менее гармоничное и более гармоничное.
Одно - твое состояние, другое не твое. Ты можешь быть (или стараться удержать) свое
состояние. И кто мешает нам быть внутри всегда в божественном настрое? Кроме нас
самих?

  

БП: Призывайте Меня для установления такого состояния. И вам достаточно нескольких
минут, чтобы вернуться (если состояние потеряно) снова на тот уровень, с которого вы
упали. И так делают все Сущности. Так делают все, кто уже соприкоснулся с моими
энергиями хоть раз. Они используют эту возможность для того, чтобы снова приподнять
себя и вибрировать в том плане, до которого они дотянулись. Это есть способ, это есть
метод. И в этом состоянии вы уже не можете противоречить, бороться и кричать.

  

Примите мою любовь, мою красоту и совершенство, и в этих потоках у вас даже мысли
не возникнет, что нужно как-то перечить этому. Вот оно, согласие.

  

Это называется Божественным установлением. Что бы существа ни пытались изменить,
согласно своему плану творцов, с нашего согласия, они всегда снова могут прийти к
этому Божественному установлению, как будто бы в Райский Сад, как будто бы
припасть к ногам Отца-Создателя, и окунуться в эти родные энергии. И очиститься,
успокоиться и исцелиться в этих потоках. Сейчас как раз Я эти энергии на вас опускаю.

  

  

До сих пор энергия БП звучала как аккорд из нескольких октав. А теперь наступают
монолитные, цельные энергии мощного унисона. Это Единство на всех уровнях, как
будто вместо аккорда теперь звучит одна Нота, мощно и прекрасно. 
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Наполняем этой Нотой все тело, все системы, наполняем этой самой высшей энергией
атомные, субатомные и межатомные пространства, всё, чем владеем и обладаем.

  

Заполним свою комнату, свой дом, чтобы каждый атом этого пространства воспринял
эту высочайшую энергию, животных и растений своего дома, а также всех жильцов,
людей.

  

Мы теперь распространяем эти энергии на ближайшее окружение. Не торопитесь, не
просто надо сверкнуть на планету светом и забыть, а дотошно сделать эту работу.
Сделайте сверкающую точку пространства на своем участке, на несколько километров
вокруг, заякорите энергию из своего сердца, чтобы каждое растение восприняло, чтобы
окрестности и все дома в окрестностях наполнить. Чтобы мы сверкали как
высокие-высокие иглы, чтобы мы создали такое пространство, такой портал. Опускаем и
заземляем этот портал в центр планеты, поднимаем по всем измерениям вплоть до
Солнечного Братства. Пусть в этом портале все люди начнут подниматься, осознанно
подниматься, стремиться к добру и любви, улыбаться друг другу, прощать недостатки
друг друга. Пусть наши близкие становятся чище, светлее, начинают нас любить, так же,
как мы их. 

  

Теперь с уровня СБ мы окутываем Землю энергиями БП, высокой любовью. Мы даем
энергии высокого сознания всем людям Земли. Мы вливаем и свои собственные энергии,
и Солнечных Братьев, Михаила, Великой Богини.

  

А теперь мы в космосе, и ощущаем Ноту Земли – те энергии, которые идут с Земли, как
кусочек вибраций, нота звучания нашей души, которое осталось там, и мы чувствуем его.

  

Что идет с Земли?

  

Я бы сказала – идет мягкий свет гуманности. Именно здесь мы выковали гуманизм,
потому что здесь мы страдали, и сострадание – это часть гуманизма. Мы стали здесь на
ступеньку выше по образованию, потому что мы научились ценить жизнь. Стали
понимать её ценность, потому что мы видели смерть и сами умирали. Мы оценили само
понятие «Жизнь» как проявление души на других планах.
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Пошлем сейчас на планету луч, как вопрос, и попытаемся получить ответ от
Матушки-Земли. Как ты, Земля, сейчас себя чувствуешь?

  

Я вижу планету распаренной. Ей жарко, она горячая. Она проходит солнечную
трансформацию за счет того, что получила много солнечной энергии. И в то же время,
вижу её расширяющейся. Возможно, это связано с тем, что мы переходим в астрал.

  

- Я отмываюсь, очищаюсь, отжигаюсь. Идет переходный процесс внутри меня.

  

Земля: Я отдаю Солнцу много энергии, я питаю Солнце. Я питаю Солнце с
информационной стороны. Я даю очень много знаний и информации в Солнечное
Единство за счет того, что сотворяет человечество. Всё это абсолютно новая
информация, которая воспринята другим мозгом, на другом уровне разума, с другими
законами. Каждая раса создает свои физические законы, выстраивает своё
пространство и реальность на своих уровнях.

  

  

Это взаимный процесс обмена энергиями на разных уровнях. Думаю, что сознания Земли
и Солнца состоят в Единстве.

  

- С Земли снимается мутное покрывало, и она становится чистой и прозрачной. Энергии
благодарности идут именно с Земли, и поэтому она питает Солнце, в том числе.

  

Темнота уходит из астрала... Все, кто может, очищают планету...

  

Мы просим БП и Михаила дать нам тонкий луч, который мы смогли бы сейчас заякорить
в своем пространстве, помочь нам создать высоковибрационное состояние всего
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вещества вокруг нас как отражение нашего луча, нашего портала, и чтобы вокруг нас
процветали все соседи, чтобы все были счастливы вокруг нас.

  

(Сделали)

  

Что есть энергия Святого Духа для человека?

  

БП: Это самая главная энергия для человека. Есть и энергия Отца Небесного, есть
энергии Сына, которые претворились именно в человеческом плане. А энергии
Создательницы являются сотворяющими на Земле. Именно этими энергиями
человечество сотворяет. Энергии Михаила больше как идеи и идеалы. А сотворяет
здесь энергия Святого Духа. Прежде всего, энергия Святого Духа работает с разумом,
и все Лучи Разума идут именно из БП. Поскольку разум является ведущим на Земле, то
сотворение идет через разум. И материализация всех идей идет энергиями Святого
Духа. И защита, и соединение в пару, и зачатие, и благословение.

  

Те идеалы, которые сотворяются на идеальном уровне, нужно через проводников
разума донести до людей. И это тоже делает Святой Дух. Осаждение идеалов,
воспитание, мораль, искусство, религии происходят через понимание, разумность, через
СД. 

  

В создании телесных оболочек значительно присутствие СД. На более плотных планах
идет содействие СД в создании тел. Стихии и стихиалии входят в эту же иерархию.

  

При опускании души в тело опускается и поддерживается сознание в теле при помощи
СД.

  

Как нам различить или понять энергии Отца и СД внутри нас?

  

БП: Отец – это есть любовь, и это есть Всё, сотворенное в мироздании. Он внутри
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каждого атома. Он не управляет никакими системами и ничего не создает. Он просто
есть. 

  

ОН ЕСТЬ.  Бытие – это и есть энергии Отца.

  

На нашем уровне Мы – управляющие структуры. Мы создали в прошлом, мы создаем все
еще и управляем этим. Мы есть идея и творение вместе. В каждом из нас есть Отец – в
каждом существе, в каждом процессе. Всё-всё, что есть вокруг и внутри нас – есть Отец
Небесный. А Мы – только его части.

  

Вы можете Меня призвать, когда вы хотите подняться на высокий уровень сознания, и в
любом состоянии благости и красоты вспоминайте обо Мне и об этих сеансах, и вы снова
и снова будете припадать к моим стопам и наполняться моими энергиями. В любой
момент вашей жизни – в самый светлый и в самый темный вы можете Меня призывать,
ставить Меня на охрану, подниматься при помощи моих энергий. Единственное, что
нельзя – опускаться при помощи моих энергий.

  

Завершение и благодарности.
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